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hislanzoni e Luisella Ciceri (Fratelli d’Italia), Anna Proserpio e
Michele Riva (Erba Prima di Tutto)
 
ERBA – Bandi e Polizia Locale: questi gli argomenti delle interpellanze firmate dai
gruppi di minoranza Erba Primaditutto e Fratelli d’Italia e che verranno esposte
nel corso del prossimo consiglio comunale in programma per lunedì 17
dicembre.
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L’interpellanza sulla partecipazione del Comune di Erba ai bandi parte dalla constatata
perdita di alcuni finanziamenti regionali: “Sintomatico – scrivono i consiglieri – è
stato l’ultimo caso della partecipazione al bando per l’assegnazione di contributi
regionali a fondo perduto in conto capitale per la riqualificazione e valorizzazione
dell’impiantistica sportiva di proprietà pubblica sul territorio lombardo, per il quale il
Comune di Erba ha presentato domanda relativa al rifacimento della pista di atletica
con 10 giorni di ritardo rispetto all’apertura del bando stesso, ben sapendo che la
graduatoria sarebbe stata stilata seguendo un ordine cronologico”.
“Gli esponenti dell’attuale amministrazione hanno dichiarato la necessità di dover
riorganizzare internamente il sistema di gestione dei bandi anche attraverso una
precisa individuazione organizzativa di competenze, evidenziando quindi una
situazione di non adeguata organizzazione a collaborare” hanno proseguito i consiglieri
“sarebbe interessante, tra le altre cose, prevedere la possibilità di collaborare con i
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Comuni vicini e con gli enti sovraordinati così da poter intercettare insieme le proposte
più significative per tutto il territorio e non solo per la città”.
A sindaco e giunta la minoranza chiede quindi come intende muoversi sul
fronte dei bandi, “per evitare di perdere altre occasioni di finanziamento
importanti”.
La seconda interpellanza riguarda invece la pianta organica della Polizia Locale di
Erba, che recentemente ha visto l’assunzione di due agenti: “La variazione di bilancio
preventivo 2018-2020 approvata nell’ultimo consiglio con voto favorevole della sola
maggioranza ha previsto una minor spesa di 99.188 euro relativamente a ‘minori spese
di personale’ e nel corso della discussione è emerso che tale risparmio è stato prodotto
in gran parte dalla posticipazione delle assunzione di due agenti di Polizia Locale
rispetto alle previsioni” hanno premesso i consiglieri.
“Le assunzioni – hanno continuato – si sono però rese necessarie per sostituire il
pensionamento di altrettanti agenti. Oggi il Comando di Polizia Locale è carente di due
agenti, oltre il 10% di quelli previsti nella pianta organica”.
Tra le domande rivolte all’amministrazione la minoranza ha chiesto di sapere a che
punto è la procedura di selezione degli agenti, cominciata nei mesi scorsi, e quindi di
illustrare la riorganizzazione della pianta organica del Comando.


